

Jahresbericht 2023: Ziel erreicht?

Hinter uns liegt ein Jahr mit vielen erfreulichen Momente. Die Bautätigkeit ist beendet. Nicht ganz. Im Haus Aare fanden im Spätherbst kleinere Umbauten statt. Badezimmer wurde neu in ein zentrales Medikamentenlager und -vorbereitungsraum umgebaut. Ebenso sind im 2023 die Vorbereitungen für den Generationengarten angegangen.

In allen Bereichen ist der frische Wind anhaltend und wohltuend spürbar. Überall gibt es erkennbare und messbare Fortschritte getreu unserem Moto «Ein Zuhause zum Wohlfühlen.»

Stark in die Zukunft

Mit einer ausgezeichneten Infrastruktur dürfen wir zuversichtlich in die Zukunft blicken.

Nach einem durchzogenen Start haben sich im Geschäftsjahr 2023 auch die Finanzen erfreulich entwickelt. Wir schliessen deutlich über Budget ab. Das Sorgenkind war und ist die Stellenbesetzung (Stichwort «Fachkräftemangel»). Dank bewährtem Teamwork konnten wir unseren Leistungsauftrag trotz Unterbestand erfüllen.

Per Ende 2023 ist es von einer Ausnahme gelungen, alle Vakanzen gut zu besetzen.

Im Bereich Technischer Dienst konnten wir die vakante Stelle neu besetzen. Die Abteilungsleitung konnte ebenfalls auf Dezember besetzt werden.

Krankheitsbedingt hat sich unsere Pflegedienstleiterin entschieden, das Arbeitsverhältnis im Dezember aufzulösen. Mit viel Herzblut, grosser Identifikation und Engagement hat sie die anspruchsvolle Leitungsposition wahrgenommen.

Wer kein Ziel hat, kommt bekanntlich nirgendwo hin. Die Zielsetzungen 2023 konnten grossmehrheitlich umgesetzt werden.

Fokus

Im Fokus unserer Arbeit stehen weiterhin die Bewohnerinnen und Bewohner und unsere Mieterinnen und Mieter in den Seniorenwohnungen mit Service. Auch der Ausbau der Aktivierung und mehr Anlässe tragen zu ihrem Wohlbefinden bei.

Dank und Schluss

Erfreulicherweise mussten keine personellen Veränderungen im Vorstand erfolgen. Personelle Konstanz ist auf allen Ebenen wichtig.

Was erwartet uns wohl im Jahre 2024? Wir haben ein solides und sturmerprobtes Fundament. Unser «Kapital» ist, das engagierte und kompetente Sunnhalde-Team mit Herz. Wer rastet, rostet. Rost werden wir bestimmt auch nicht im 2024 ansetzen.

Dem ganzen Sunnhalde-Team und dem ganzen Vorstand danke ich herzlich für die gute Zusammenarbeit, das Engagement, die Verbundenheit und das Vertrauen im vergangenen Jahr. Zuversichtlich und neugierig dürfen wir weiterhin an der optimalen Zukunft im Seniorenzentrum arbeiten.

Silvana Marbach, Präsidentin